

July 1996

# PHOTOGALLERY

街に本場南米の音楽があ  
あじさい祭りで国際交流の輪  
6月30日(日)、新狭山の中原公園であじさい祭並びに国際交流が開催されました。会場では、本場南米の音楽が演奏され、輪になり踊るなどおおいに盛り上りました。

きれいな川にもどしたい、私たち自らの手で不老川を清流に  
第10回不老川クリーン作戦に1千600人が参加  
6月8日(土)、日本で三番目に汚い河川として不名誉な記録を持つ不老川を、市民の手できれいにしようと第10回不老川クリーン作戦が開催されました。この清掃活動史上、最も多い1千600人の市民が参加されました。回収量は3トンと例年になく少ないゴミの量で、「不老川をきれいにする会」の皆さんのがごろの清掃活動がゆきわたっていることがうかがわれました。

安全な自転車の乗り方  
お母さんも一緒に勉強しました  
6月30日(日)、奥富小学校校庭で約350人の親子が参加し、「第6回母と子の自転車教室」が開催され、正しい自転車の乗り方や交通ルールなどについて改めて認識し直しました。



夜空を彩る花火の季節がやってきました。  
今年も「入間川七夕まつり」初日の8月6日、夜8時から狭山市初のスター・マイン千発が華麗な「花」を披露してくれます。  
ぜひ、今年の夏はご家族連れで入間川七夕まつりにお越しください。

智光山公園緑と花菖蒲まつりに5万人が訪れました

第11回入間川クリーン大作戦に600人が参加  
回収したゴミは12トン

6月15・16日(土・日)、「智光山公園緑と花菖蒲まつり」が開催されました。花菖蒲の写真コンクールは、緑の相談所(7月19日～28日)で展示されます。ぜひ皆さんでお越しください。

5月26日(日)、恒例の入間川クリーン大作戦が、昭代橋から狭山大橋の間の両岸で開催されました。この清掃活動は、水辺環境を守ることの大切さと、自分たちの生活環境は自分たちの手で快適にしようという趣旨のもとで実施されたのです。参加者の皆さんには、回収されたゴミの多さにビックリ。「河川を汚す人の気持ちがわかりません。」と語る兄弟の声には説得力がありました。

生きる喜びいっぱい  
第1回狭山市ウォーキング大会

6月2日(日)、市役所をスタートとゴールにしたウォーキング大会に約420名が参加しました。観察ゾーンでは、ケヤキの枝にとまつたアオバズクが歓迎してくれました。



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したもので、何ページの何の写真でしょうか。

6月10日号の広報クイズの答え



6/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、10ページのヘルシーエイジング講座の家庭でできる運動のひとつです。

回答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報係宛(7月31日消印有効)へ官製ハガキでお送りください。  
問い合わせセレブ広報課へ内線386